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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 29.01.2014 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 10 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Bausewein, 

 
wegen des anhaltenden hohen Bedarfs an Kindergarten-Plätzen im Stadtgebiet Erfurt Mitte 

und Erfurt-Süd, hat der Stadtrat in seiner letzten Sitzung am 18. Dezember 2013 

entschieden, den Kindergarten "Villa-3-Käse-Hoch" wieder in die Bedarfsplanung über 
31.07.2015 hinaus aufzunehmen. 

 
Meine Anfrage lautet daher: Wann wird der Kinder-Aufnahmestopp für die "Villa 3- Käse-
Hoch" aufgehoben? 

 
Vielen Dank für Ihre Antwort und verbleibend mit besten Grüßen, 

 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

13.Januar2014, gez. xxxxxx xxxxxxx   

Datum, Unterschrift 
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